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Протокол № 11 
заседания Общественного совета  

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 
 

8 ноября 2018 г.          г. Керчь 
 

Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 102 с 16.00 до 18.30  
По списку 9  
Присутствовали 9 членов Общественного совета муниципального образования 
городской округ Керчь. 
 
Председатель Общественного совета - Xужина Мая Викентьевна   
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Джапаров Ренат Рашидович, Китиков Николай 

Тимофеевич, Клочков Юрий Петрович, Севастьянов Михаил Иосифович, Шаталов 
Эдуард Владимирович, Швецов Герман Васильевич, Якушев Сергей Николаевич/ 
Приглашены:  
Глава муниципального образования городской округ Керчь Гусаков Николай 
Сергеевич. 
Глава администрации Керчи Бороздин Сергей Вадимович. 
Начальник ОООП  УМВД России по г. Керчи ст. л-т полиции Ватутин Ярослав 
Юрьевич 
Зам начальника полиции по ООП п/п-к полиции Михайлов Александр Николаевич 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
 

№ Содержание вопроса Кто проводит 

1.  
Отчёт о выполнении решений предыдущих 
советов.  

Плотников В.А., секретарь ОС 

2.  
О необходимости организации ремонта крыш 
64 –х многоквартирных домов. 

Адаменко Евгений Николаевич, 
заместитель Главы 
администрации Керчи 

3.  
О работе управления ЖКХ по поддержанию 
порядка на городском кладбище.  

Карпов Вячеслав Олегович, 
Начальник Упр. ЖКХ 

4.  
Об организации работы Управления МВД 
России по г. Керчи по поддержанию 
правопорядка на территории г. Керчи 

Ткаченко Николай Николаевич,  
Начальник Управления МВД 
России по г. Керчи 

5.  
О ходе выполнения плана работы 
Общественного совета по противодействию 
коррупции на 2018 – 2020 гг. 

Хужина М.В., председатель ОС  

6.  Разное  

 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
1. Отчёт о выполнении решений предыдущих советов.  

 
СЛУШАЛИ: информацию секретаря Общественного совета Плотникова В.А. 
ВЫСТУПИЛИ: Джапаров Р.Р., Китиков Н.Т., Клочков Ю.П., Севастьянов М.И., 
Шаталов Э.В., Швецов Г.В., Якушев С.Н. Плотников В.А. Хужина М.В. 
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РЕШИЛИ: информацию секретаря Общественного совета Плотникова В.А. принять 
к сведению. 
ГОЛОСОВАЛИ:  
 «ЗА» − 9, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
 
1. Об организации работы Управления МВД России по г. Керчи по поддержанию 
правопорядка на территории г. Керчи 
 
СЛУШАЛИ: Зам начальника полиции по ООП п/п-к полиции Михайлова А.Н. 

Охрану таких новых объектов как Молодежный и Комсомольский парки, к 
примеру, пока не заложены средства. Тем временем случаев вандализма по-
прежнему в городе немало. Муниципалитет инициировал создание народных 
дружин, однако горожане и коллективы крупных предприятий не торопятся 
активно поддерживать идею. Полиция на сегодня на 18% недоукомплектована 
участковыми, что создает определенные сложности в работе.  

Наиболее действенный метод поддержания правопорядка на территории г. 
Керчи – добиться понимания, что за содеянное нарушения правопорядка, порчу 
муниципального имущества нарушителям придется платить из собственного 
кармана. Их необходимо выявлять и в судебном порядке взыскивать с них сумму 
нанесенного ущерба. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Джапаров Р.Р., Китиков Н.Т., Клочков Ю.П., Севастьянов М.И., 

Шаталов Э.В., Швецов Г.В., Якушев С.Н. Плотников В.А. Хужина М.В. Ватутин 

Я.Ю., Михайлов А.Н. 

РЕШИЛИ:  
1. Информацию принять к сведению. 
2. Рекомендовать Управлению МВД России по г. Керчи наладить более тесное 
сотрудничество с городскими властями в части обмена информацией в целях 
поддержания правопорядка на территории г. Керчи. 
3. Рекомендовать Управлению МВД России по г. Керчи предавать Администрации 
города данные тех граждан, кто портил фасады зданий названиями сайтов по 
продаже наркотиков.  
4. Рекомендовать Администрации опубликовать фамилии виновников в СМИ и 
подать в суд на возмещение ущерба. 
 
ГОЛОСОВАЛИ:  
 «ЗА» − 9, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
 
1. О работе управления ЖКХ по поддержанию порядка на городском кладбище.  

 
СЛУШАЛИ:  
информацию Главы Администрации Керчи Бороздина С.В. 
ВЫСТУПИЛИ: Джапаров Р.Р., Китиков Н.Т., Клочков Ю.П., Севастьянов М.И., 
Шаталов Э.В., Швецов Г.В., Якушев С.Н. Плотников В.А. Хужина М.В. 
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РЕШИЛИ:  
1. Информацию Главы Администрации Керчи Бороздина С.В. принять к сведению. 
2. Общественный контроль за поддержанием порядка на городском кладбище 
продолжить.  

 
ГОЛОСОВАЛИ:  
 «ЗА» − 9, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
 

1. О необходимости организации ремонта крыш 64 –х многоквартирных домов. 
 

СЛУШАЛИ: информацию Адаменко Евгений Николаевич, заместителя Главы 
администрации Керчи. 

Истоки проблемы некачественно проведенного ремонта кровель лежат в 2016 
году. Тогда компания подрячик нарушила технологию укладки кровельного 
материала. Кровельный материал был закуплен более дешёвый. Как избежать 
повторения подобного в будущем? Только соблюдением законов о порядке работы 
с подрядчиками. Тогда все акты были подписаны в полном объеме. Тем не менее 
нарушения есть и все материалы собраны и переданы в правоохранительные 
органы. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Джапаров Р.Р., Китиков Н.Т., Клочков Ю.П., Севастьянов М.И., 
Шаталов Э.В., Швецов Г.В., Якушев С.Н. Плотников В.А. Хужина М.В. 
 
РЕШИЛИ:  
1. Информацию Адаменко Е.Н., заместителя Главы администрации Керчи, принять 
к сведению 
2. Общественный контроль за ходом устранения недостатков ремонта крыш 
продолжить. 
 
ГОЛОСОВАЛИ:  
 «ЗА» − 9 «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
1. О ходе выполнения плана работы Общественного совета по противодействию 
коррупции на 2018 – 2020 гг. 
 
СЛУШАЛИ: информацию председателя Общественного совета Хужиной М.В. 
Все мероприятия Общественного совета по плану подготовки к проведению 
конкурса по противодействию коррупции в муниципальных образованиях 
Республики Крым выполнены в полном объёме. Материалы высланы в оргкомитет 
конкурса. 
РЕШИЛИ: информацию принять к сведению. 
ГОЛОСОВАЛИ:  
 «ЗА» − 9, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
Председатель         Хужина М.В. 
 
 
Секретарь         Плотников В.А. 


	ВЫСТУПИЛИ: Джапаров Р.Р., Китиков Н.Т., Клочков Ю.П., Севастьянов М.И., Шаталов Э.В., Швецов Г.В., Якушев С.Н. Плотников В.А. Хужина М.В. Ватутин Я.Ю., Михайлов А.Н.

